

## Le label Autoecoclean d'AUTOECO ... l'Oscar du recyclage automobile !

### Label AUTOECOCLEAN

INFORMATION  
CORPORATE

une certification reconnue et convoitée qui ne cesse de prendre de l'importance pour les groupes, marques et réparateurs automobiles éco-responsables.

### Un label de certification de l'engagement environnemental des marques et groupes automobiles



Imaginé par la société AUTOECO en complément de sa plate-forme de traçabilité des déchets automobiles [www.autoeco.com](http://www.autoeco.com), le label Autoecoclean a vu le jour en 2009 et récompense chaque année les professionnels de la réparation et de la rechange automobile qui, par leur engagement citoyen, contribuent à la protection de l'environnement.

Devenue une véritable institution, cette distinction trouve son origine en 2009 quand Automobiles CITROEN a souhaité mettre en avant, pour les 90 ans de la marque, les 90 meilleurs réparateurs en matière de gestion des déchets. Déjà acteur majeur dans le domaine du recyclage des déchets automobiles avec sa plate-forme [www.autoeco.com](http://www.autoeco.com), AUTOECO lance alors l'idée de certifier l'engagement environnemental des marques, des groupes et des réparateurs automobiles par un véritable label.

Ainsi, avec Autoecoclean, AUTOECO propose depuis déjà 11 ans aux marques automobiles qui le souhaitent, de récompenser les meilleurs garages de leur réseau en leur attribuant ce label. De plus en plus convoité, celui-ci permet de valoriser les entités de chaque réseau et de mettre en avant leur implication dans le développement durable en accord avec l'image de la marque qu'elles représentent.

Se déclinant aujourd'hui en 4 niveaux (Bronze, Argent, Or et Platine), ce label a suscité dès le départ, et à la surprise d'AUTOECO, un engouement considérable de la part des réparateurs qui, pour certains, affichent même leur déception de ne pas être récompensés par leur marque ! Tel un véritable "Oscar" du recyclage automobile, le label Autoecoclean est donc devenu avec le temps une véritable reconnaissance pour les professionnels du secteur, à tel point que la société AUTOECO décerne depuis 2019 le label Autoecoclean Platine qui récompense une démarche éco-responsable au minimum sur 10 ans !

Preuve de son succès grandissant auprès des professionnels du secteur, en 2020 près de vingt marques ont déjà octroyé la distinction Autoecoclean à environ 1700 réparateurs qui ont été distingués à ce jour. Chaque réparateur respectant les critères d'attribution reçoit ainsi un diplôme correspondant à son niveau de distinction. Ensuite, la marque attribue en plus du diplôme un trophée aux meilleurs d'entre eux.

Le succès médiatique et les retombées positives de ce type d'action, témoignent de l'importance de récompenser les professionnels qui, par leur démarche éco-responsable, contribuent à la protection de l'environnement. Les marques profitent d'ailleurs souvent d'un salon, comme le Mondial de l'Automobile ou Equip'Auto, ou de séminaires régionaux pour remettre les diplômes et/ou les trophées.

### Du Bronze au Platine, un label à plusieurs niveaux pour récompenser une gestion éco-responsable des déchets



La distinction Autoecoclean est attribuée, en accord avec la marque, à un garage ou un réparateur qui a fait collecter 5 déchets dangereux et 3 déchets non dangereux minimum chaque année, et dont les données apparaissent sur [www.autoeco.com](http://www.autoeco.com) :

- **Bronze** : critères respectés sur l'année précédente.
- **Argent** : critères respectés chaque année pendant 3 ans consécutifs.
- **Or** : critères respectés chaque année pendant 5 ans consécutifs.
- **Platine** : critères respectés chaque année pendant 10 ans consécutifs.

D'un point de vue pratique, et afin de pérenniser la démarche éco-responsable des acteurs de la filière automobile, le label Autoecoclean est décerné tous les ans aux réparateurs automobiles qui garantissent un haut niveau de qualité dans la gestion de leurs déchets. La première année de labellisation, le point de vente obtient le label Autoecoclean Bronze. Au bout de 3 ans de labellisation consécutives, le label devient Autoecoclean Argent. Après 2 ans supplémentaires, le point de vente qui respecte toujours ses engagements se voit attribué le label Autoecoclean Or. Encore 5 ans après, le label Autoecoclean Platine est enfin obtenu !

A noter également que les labels Autoecoclean servent de critères de sélection pour les Trophées de l'Environnement organisés par AUTOECO qui récompensent depuis déjà 8 ans les initiatives environnementales du secteur automobile et les acteurs les plus vertueux en matière de recyclage des déchets.

Label **AUTOECOCLEAN**





*Développeur et concepteur de solution de traçabilité du recyclage automobile*

## QUI, QUOI, COMMENT ?

Forte de 20 ans d'expérience dans l'intégration de données environnementales, la plateforme informatique de traçabilité [www.autoeco.com](http://www.autoeco.com) permet de suivre l'engagement de l'ensemble d'un réseau quant à la collecte et au recyclage de ses déchets. Une vingtaine de réseaux automobiles sont déjà adhérents de cet outil, dont Citroën, Renault, Speedy, Volkswagen... avec plus de 150 collecteurs partenaires.

Indépendant, ce système de traçabilité permet en outre à Autoeco d'être partenaire privilégié du CNPA dans sa mission d'Observatoire National des Déchets de l'Automobile.

### > Un service en ligne complet pour les réparateurs.

Outre l'assurance du respect réglementaire, la remontée et le traitement de ces données permettent aux adhérents d'obtenir des résultats chiffrés et de communiquer sur leur politique environnementale : centralisation de leurs informations de collectes, aide à la tenue du registre de traçabilité (respect des obligations légales), suivi de l'évolution des collectes, optimisation des coûts de collectes, benchmarking / émulation, valorisation de l'image vis-à-vis de la clientèle toujours plus attentive à l'Environnement.

### > Autoeco en quelques chiffres

- Plus de 50 200 garages avec au moins une remontée de collectes effectuées sur 2 ans (2018-2019)
- Plus de 40 300 garages avec au moins une remontée de collectes effectuées sur 1 an (2019)
- Plus de 590 000 lignes de collectes traitées pour l'année 2019 soit plus de 49.000 lignes par mois.

### > Autoeco, au service de ses adhérents et de l'environnement

Autoeco organise trois fois par an des réunions environnementales en présence d'experts afin de créer des échanges sur des sujets d'actualité sur lesquels les actions communes peuvent prévenir et/ou réduire les coûts liés aux nouvelles réglementations et éco-organismes.

D'autre part, Autoeco a récemment mis en place une veille réglementaire à destination de ses adhérents et de leurs réseaux avec la proposition d'une veille environnementale régulière, simple et pratique afin de garantir une connaissance des textes applicables liés à l'activité et l'assurance d'être en conformité avec ces exigences.

Autoeco aide également, grâce au label Autoecoclean mis en place par ses soins, à inciter les réseaux à un comportement éco-citoyen et à une meilleure gestion des coûts environnementaux.

Enfin, Autoeco organise, chaque année depuis 2013, les Trophées de l'Environnement qui visent à récompenser les meilleurs réparateurs dans différentes catégories.